



# 岡山県原水協通信

2012年7月27日 No231  
原水爆禁止岡山県協議会  
700-0981 岡山市北区西島田町4-25  
TEL086-244-4526 (F)805-6172  
kenmin@po5.oninet.ne.jp

## 子どもたちに核兵器のない平和な世界を



2012年国民平和進行岡山県最終日の7月26日は笠岡市役所から広島県に引き継ぐコースです。

出発集会で笠岡市天野副市長は「戦争を風化させないことが重要です。平和行進の54年の積みかさねに心から敬意を表します」と行進団を激励されました。そして市議会藤井副議長とともに市役所前から行進団の先頭に立ち行進に参加されました。

このコースでは今年も「しろみ保育園」の子どもたちが行進団を出迎えてくれました。ピンクとブルーのボンポンを振り横断幕をひろげ行進団を激励してくれました。子どもたちに核兵器のない平和な世界を引き渡したい、行進団は決意を新たにしました。



写真上・しろみ保育園の子どもたち、右・左から副議長、その右副市長を先頭に市役所前を出発しました。



## 県境を越え広島に引渡し

岡山県内11日間の行進の最終盤26日、12時過ぎに広島県境に差し掛かりました。広島県の代表が「歓迎・国民平和進行、ようこそ広島へ」と書かれた横断幕をかかげて行進団を迎えてくださいました。12時半より大津野石碑公演で広島県に引渡しました。〔左2枚 歓迎する広島代表、下・県境を越えます〕



## 手作り横断幕を持って コープ井笠支部が参加

毎年このコースにはコープ井笠エリアの皆さんが参加されます。今年も笠岡ブロック竹下委員長ら8人が手作りの横断幕を持って行進に参加されました。

